

Los profesores asociados de la Universitat
plantan ir a la huelga - El Mundo - 11/01/2018

Los profesores asociados de la Universitat plantean ir a la huelga

Deciden convocar una consulta en una asamblea a la que acudió el candidato Vicent Martínez

N. DE LA TORRE VALENCIA Los profesores asociados de la Universitat de València no están dispuestos a tirar la toalla en su lucha por la mejora de sus condiciones laborales. Si bien han logrado en los últimos años hacer oír sus demandas incluso ante la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo, lo cierto es que la vía de la negociación no ha dado ningún fruto, según admiten en la Plataforma del PDI asociado. Así que el siguiente paso será ir directamente a la huelga.

Es lo que se planteará al conjunto del colectivo, tal y como se decidió el martes en una asamblea. La portavoz de la Plataforma, Isabel de la Cruz, confirmó a este diario que próximamente se realizará una «consulta entre todo el profesorado asociado» para votar si se va o no a la huelga.

«Llevamos entre dos y tres años intentando negociar pero no hay manera. Una salida negociada sería lo ideal, pero como no ha sido posible, ya hay que recurrir a otro tipo de medida de presión porque

nuestra situación es lamentable», subrayó la portavoz de la Plataforma, quien lamentó que los docentes asociados estén cobrando cinco euros por hora.

El personal docente e investigador asociado —que compatibiliza

su docencia con un trabajo en el ámbito privado— denuncia que un tercio de la plantilla de la Universitat la conforman ya profesores con este estatus laboral. Convertidos así en un «recurso de emergencia para atender la oferta docente a

precio de saldo». De hecho, el sueldo de los asociados puede oscilar entre los 300 y los 500 euros brutos al mes, «sin ninguna estabilidad laboral» y con contratos que se renuevan año a año, tal y como se expresó en Bruselas.

Hasta la fecha, el Rectorado ha argumentado que la situación de estos asociados no es exclusiva de la Universitat de València, sino que es extensible al conjunto del sistema universitario público, atado de pies y manos en los años de crisis económica por las restricciones para contratar.

Aunque no hay todavía fijada una fecha para la posible huelga, la Plataforma no oculta que el inicio de la campaña electoral para elegir al nuevo rector o rectora será una oportunidad para hacer de nuevo visibles sus demandas. Es más, aunque de momento no se han mantenido contactos oficiales con ninguna de las candidaturas, en la asamblea estuvo presente el candidato Vicent Martínez.

MAVI MESTRE CONFIRMA SU CANDIDATURA A RECTORA

La actual vicerrectora de Ordenación Académica y Profesorado, María Vicenta Mestre, llevaba tiempo moviendo su candidatura a rectora de la Universitat de València. Eso sí, siempre en clave interna, sin dar el paso de hacerla oficial. Este paso lo ha dado ya quien rivalizará con Vicent Martínez y, con toda probabilidad, María Antonia García-Benau. Mestre confirmó ayer que el viernes presentará formalmente su candidatura acompañada por parte de su equipo. Mavi Mestre aspira así a convertirse en la primera rectora de la Universitat de València (nunca se había presentado), algo que intentó hace ocho años García-Benau y que hace cuatro optó por permanecer en la retaguardia. De ahí que su equipo de confianza haya animado a García-Benau a recuperar ahora la iniciativa. Quien ya hacía meses que había anunciado que volvería a presentarse es el astrónomo Vicent Martínez.



Mavi Mestre. EL MUNDO